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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 13/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno tredici del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 948240 del 26/08/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:56 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Lupo. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Ruggiero, Sinopoli e Di Vincenti con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09:57 – esce il Cons. Dentici. 

Il Presidente – comunica che già da oggi alle ore 11,00 gli sportelli di Anagrafe e Stato 

Civile, della postazione Mezzomonreale – Villa Tasca rimarranno chiusi, a causa dell’interruzione 

della linea telematica, ed il passaggio alla Piattaforma “Anagrafe Nazionale”. La riapertura al 

pubblico è prevista per il 23 settembre p.v. questo porterà sicuramente dei disagi per i Cittadini ma 

l’operazione ha carattere nazionale. Per maggiori chiarimenti il Presidente ha invitato in Aula la 

Sig.ra Maria Rosa Alimena Responsabile della postazione Anagrafica di questa Circoscrizione. 

La Sig.ra Alimena –spiega ai presenti che si tratta di un allineamento dei dati relativi ai 

Cittadini di tutta Italia, ivi compresa l’acquisizione delle impronte digitali per coloro che richiedono 

la Carta d’Identità. Avrà inizio così una nuova gestione, più fluida dei servizi offerti dalle 

Postazioni. Quello del rilascio della nuova Carta d’Identità è l’iter che avrà maggiori difficoltà di 

applicazione perché prevede una prenotazione da parte dei richiedenti il documento, dei tempi di 

attesa per il rilascio ed il pagamento di circa 20€ che potrà avvenire anche attraverso POS, di 

prossima installazione presso le postazioni. La Sig.ra Alimena termina il suo intervento dando la 

sua disponibilità per ogni eventuale altro chiarimento in merito all’operazione. 

Durante l’intervento della Resp. della postazione anagrafica, entrano alle ore 09:59 il 

Cons. Buccola e alle ore 10:02 il Cons. Lupo. 

Il Presidente – chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del 12/09/2019. 

Il Segretario – legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale, alle ore 10:09 esce il Cons. Di Vincenti, alle ore 10:12 

esce il V.P. Schiera, alle ore 10:13 rientra in aula il Cons. Di Vincenti che lascia l’aula alle ore 

10:14. 

Il Presidente – riferisce ai presenti gli esiti dell’incontro e del sopralluogo svoltosi presso 

Villa Raiti, al quale erano presenti l’Assessore D’Agostino, il Presidente della Commissione 

Consiliare Urbanistica Lo Cascio, i Funzionari INPS ed una folta rappresentanza del Consiglio 

Circoscrizionale. Dopo aver preso visione dei locali dell’ufficio H, i Funzionari INPS li hanno 

giudicati più idonei alle attività da svolgervi rispetto a quelli della IV Circoscrizione, accantonando 

così la precedente richiesta dell’Istituto, in merito all’accordo di permuta di immobili con il 

Comune di Palermo. L’ipotesi predetta è in stato embrionale, occorre innanzitutto che l’Istituto 

Previdenziale formalizzi la nuova proposta presso il Comune e che si individui una nuova sede per 

l’Ufficio “H” che, attualmente risiede nell’immobile oggetto della trattativa. Il Presidente 

comunica inoltre che approfittando della presenza dell’Assessore D’Agostino, insieme allo stesso si 

è recato presso il Parcheggio Basile per valutare l’idoneità dell’area per il nuovo CCR ed hanno 
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concordato che questa potrebbe essere la sede adatta, evitando di destinare allo scopo altri spazi tra i 

quali quello di via Libero Grassi, precedentemente indicato. 

Durante l’intervento del Presidente alle ore 10:15 lascia l’aula il Cons. Buccola ed 

escono i Conss. Lupo e Ruggiero che rientrano alle ore 10:18. 

Il Cons. Lupo - in merito alle lamentele dei residenti di Via Cesare Terranova, chiede 

intervento urgente dell’AMG per la sostituzione, delle lampade ossidate di alcuni punti luce e se, 

nel nuovo Bilancio, l’Amministrazione abbia previsto delle somme per il ripristino di 2 pali 

dell’illuminazione in precedenza dismessi, nella medesima via. 

Il Cons. Sinopoli – riferendosi all’intervento del collega Lupo sulla previsione di somme per 

il ripristino degli impianti di illuminazione pubblica, chiede di invitare in aula, il Presidente 

dell’AMG e l’Assessore di riferimento per chiedere loro notizie a riguardo.  

Alle ore 10:26 entrano il V.P. Schiera ed il Cons. Buonpasso. 
Il Cons. Tuzzolino – riferisce che da qualche mese è scomparso l’unico operatore ecologico 

assegnato a Villa Tasca, sembra sia stato trasferito in altra sede. Questo ha creato notevoli disagi ai 

cittadini della zona per la mancata pulizia del quartiere. Pertanto il Consigliere chiede di sapere cosa 

è accaduto, quali sono i criteri di distribuzione del personale e come la Rap intende provvedere a 

questa carenza. 

Alle 10:30 il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta.  

 

  F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

         Esperto Amministrativo       Silvio Moncada 

  Rosalba D’Antoni  

          

 

  Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


